

Komposisi Tim Gabungan Pam RI-1 di Brebes, Sejumlah Penembak Runduk TNI Disebar

AAN SETYAWAN - BREBES.JURNALNASIONAL.CO.ID

Apr 14, 2022 - 11:49



Brebes – Danrem 071 Wijayakusuma Kolonel Infanteri Yudha Airlangga SE yang didampingi Kapolres Brebes AKBP Faisal Febrianto S.I.K, M.Si, memimpin apel gelar pasukan pengamanan pejabat VVIP, yaitu pengamanan kunjungan kerja Presiden Joko Widodo di wilayah Kabupaten Brebes Jawa Tengah. Rabu (13/4/2022).

Dijelaskan Danrem selaku Dansatgas Pamwil RI-1, ia minta segenap unsur yang tergabung dalam pasukannya yaitu TNI-Polri, Dishub, dan Pemda Brebes, agar bersama-sama menyatukan tekad serta visi dan misi demi mengamankan simbol negara itu. Peralnya, tugas operasi pengamanan RI-1 ini sangatlah penting karena membawa nama baik seluruh bangsa Indonesia.

“Kita akan mengamankan kunker Presiden RI di Brebes dalam rangka peresmian jalan lingkaran Brebes-Tegal, serta peninjauan kesiapan arus mudik Lebaran 2022,” ujarnya.

Kolonel Yudha juga minta agar tugas kali ini diniatkan sebagai ibadah sehingga apa yang dikerjakan nanti mendapat pahala.

Diterangkannya lanjut, untuk tugas masing-masing dan penempatan pasukan akan diatur oleh para komandan subsatgas masing-masing di sejumlah titik-titik kerawanan dan 189 persimpangan jalan di Jalur Pantura sepanjang kurang lebih 50 km mulai dari Cirebon Jawa Barat sampai ke Brebes Jawa Tengah.

Kemudian terdapat tiga objek umum yang akan dikunjungi presiden, yaitu Pasar Tanjung dan Pasar Bulakamba untuk penyaluran Bantuan Langsung Tunai (BLT) minyak goreng dan Bantuan Modal Kerja (BMK) bagi para pedagang kaki lima, serta peresmian Jalan Lingkaran Utara (Jalangkut) sepanjang 17,4 kilometer penghubung wilayah Brebes-Tegal.

Untuk tambahan yaitu tempat presiden akan terbang menuju Jakarta, yakni di helipad Stadion Karangbirahi Brebes.

“Kita tidak boleh lengah sedikitpun untuk tugas ini. Tetap semangat walaupun sedang berpuasa, semoga Tuhan YME meridhoi pengabdian ini,” tandasnya.

Untuk diketahui, dalam pengamanan ini unsur TNI di jajaran Kodam IV Diponegoro berpakaian dinas maupun sipil menerjunkan segenap kesatuan yang diantaranya satuan tempur meliputi Yonif 400/Raider dengan 2 tim sniper-nya, 403/Wirasada Pratista, 406/Candra Kusuma, dan Yonif 407/Padmakusuma. Kemudian Satuan Radar 214/Tegal, Zipur 4/Tanpa Kawandya (Jihandak), Lanal Tegal, Kompi Kavaleri 2 Jayeng Rata Toh Raga (Kikavser 2 JTR), jajaran Denpom IV Diponegoro, Denkesyah 04.04.01 Purwokerto, Denpal B 04.44.01 Banyumas, dan kesatuan teritorial setempat Kodim 0713 Brebes yang menerjunkan setidaknya 250 personel.

Sedangkan dari Polri meliputi 462 personel Polres Brebes, ditambah BKO Brimob Polda Jateng.

Turut mendampingi kunker presiden antara lain Sekretaris Kabinet Pramono Anung, Gubernur Jateng Ganjar Pranowo, Pangdam IV Diponegoro - Mayjen TNI Widi Prasetyono, Kapolda Jateng Irjen Pol. Drs. Ahmad Luthfi, SH, S.St, MK, Bupati Brebes Hj. Idza Priyanti, SE, MH, serta Dandim setempat (Dandim 0713 Brebes) Letkol Armed Mohamad Haikal Sofyan. (Aan/Red)